

Información sobre órganos unipersonales de la EIIC Ejercicio Año 2023

José María Cabrera Peña. Subdirector de Trabajos de Fin de Título de la EIIC

Contenido

1. Breve currículum vitae 1
2. Declaración de compatibilidad 1
3. Declaración de pertenencia a órganos colegiados o sociales 2
4. Declaración de regalos, favores o servicios recibidos en condiciones ventajosas.. 2

1. Breve currículum vitae

José María Cabrera Peña es Ingeniero Técnico Industrial en Electricidad desde el año 1983 por la Escuela Universitaria Politécnica de Las Palmas de Gran Canaria, Ingeniero en Automática y Electrónica Industrial desde el año 2012 por la EIIC de la ULPGC y el Máster Universitario en Tecnologías Industriales desde el año 2013 por la EIIC de la ULPGC.

Su actividad docente comienza en el año 1984, como Profesor asociado a tiempo parcial, hasta octubre de 1985. Desde el 15 de octubre de 1989 es Profesor titular interino con dedicación exclusiva hasta el 18 de febrero de 1993, que accede a la plaza y es Profesor Funcionario, en Situación Administrativa de Servicio Activo con destino en el Departamento de Electrónica y Telecomunicaciones en el Área de Tecnología Electrónica y con la categoría de Titular de Escuela Universitaria, con dedicación a tiempo completo.

Es autor y coautor de artículos, ponencias, póster y libros en Tecnología Electrónica, Nanotecnología y en Innovación Educativa. Ha divulgado los resultados como ponente en diversos congresos tanto nacionales como internacionales. Además de haber participado en comités organizadores y comités científicos de Congresos, Cursos y Jornadas. También ha sido revisora de ponencias en los Congresos de Tecnologías Aplicadas a la Enseñanza de la Electrónica (TAEE) e Innoeducatic hasta este curso 2022/23.

Desde 1994 a 2016 ocupó el cargo de Subdirector de la titulación de Ingeniería Técnica en Telecomunicaciones en la Escuela de Ingeniería de Telecomunicaciones y Electrónica y desde septiembre de 2019 ocupa el cargo de Subdirector de Reglamentación, Normativa y Comisiones y el de Subdirector de Trabajos de Fin de Título y Promoción de Estudios en la Escuela de Ingenierías Industriales y Civiles. Representante en la Junta de Centro de la EUITT desde 1994 hasta 2017 y actualmente de la Escuela de Ingenierías Industriales y Civiles desde julio de 2022.

2. Declaración de compatibilidad

Durante este ejercicio no ha tenido concedida la compatibilidad para el ejercicio de alguna otra actividad pública o privada.

3. Declaración de pertenencia a órganos colegiados o sociales

Durante este ejercicio ha formado parte de los siguientes órganos colegiados o sociales, no percibiendo contraprestación económica alguna por asistir a sus reuniones:

- Consejo del Departamento de Ingeniería Electrónica y Automática de la ULPGC.
- Miembro de la Junta de Escuela de la EIIC

Durante dicho ejercicio no ha participado en ningún otro órgano colegiado o social, tanto interno como externo a la ULPGC.

4. Declaración de regalos, favores o servicios recibidos en condiciones ventajosas

Durante este ejercicio, por causa de su cargo o función de representación, no ha recibido ningún regalo, favor o servicios en condiciones ventajosas que vayan más allá de los usos sociales y de cortesía.